
32名（参加者36名）
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① 0.0%

② 0.0%

③ 1 3.1%

④ やや満足 7 21.9%

⑤ かなり満足 23 71.9%

⑥ 無回答 1 3.1%

① 0.0%

② 2 6.3%

③ 4 0.0%

④ やや満足 12 37.5%

⑤ かなり満足 13 40.6%

⑥ 無回答 1 3.1%

① 0.0%

② 0.0%

③ 8 25.0%

④ 10 31.3%

⑤ 12 37.5%

⑥ 2 6.3%

① 0.0%

② 3 9.4%

③ 8 25.0%

④ 7 21.9%

⑤ 12 37.5%

⑥ 2 6.3%

① 0.0%

② 0.0%

③ 2 6.3%

④ やや満足 12 37.5%

⑤ 17 53.1%

⑥ 1 3.1%

① 26 81.3%

② 22 68.8%

③ 26 81.3%

④ 2 6.3%

⑤ 0.0%

⑥ 0.0%

⑦ 0.0%

⑧ 0.0%

「食」が豊か

寂れた印象

田畑が荒れている

特に印象に残らなかった

その他

無回答

【問２】鮫川村の印象について（複数回答可）

農村環境（景観）がきれい

人情味が豊か

（２）「景勝地散策」について

（３）「農村（里山）環境」について

かなり満足

やや不満

普通

やや満足

かなり不満

（４）「地元住民との交流」について

集約数 32

（１）「郷土料理を楽しむ会」について

普通

かなり不満

「鮫川村農村体験ツアー秋」参加者アンケート 集計

【問１】ツアー満足度について

無回答

かなり不満

やや不満

やや不満

普通

やや満足

普通

無回答

やや不満

普通

かなり満足

かなり不満

（５）ツアー全体として（総合評価）

かなり満足

やや不満

かなり不満

無回答
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（２）「景勝地散策」について
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【問３】 鮫川村の印象について

参加したい

89.5%

わからない

5.3%

00

（３）「農村（里山）環境」について

普通, 

25.0%

やや満足, 

31.3%

かなり満

足, 37.5%

無回答, 

6.3%
やや不満, 

9.4%

普通, 

25.0%

やや満足, 

21.9%

かなり満

足, 37.5%

無回答, 

6.3%

（４）「地元住民との交流」について

普通, 6.3%

やや満足, 

37.5%
かなり満

足, 53.1%

無回答, 

3.1%

（５）ツアー全体として（総合評価）

普通, 

3.1%

やや満足, 

21.9%

かなり満

足, 71.9%

無回答, 

3.1%

【問２】 ツアーの満足度はいかがでしたか？
（１）「郷土料理を楽しむ会」について



（１）「郷土料理を楽しむ会」について　（特筆すべき理由）

大豆やえごまを中心とした健康食でよかったです！

皆様一生懸命お料理を作り場を盛り上げる為に頑張っていた。

いろいろ美味しくいただきました。（カボチャのスープ、けんちん汁等）

色彩と味のバラエティーにもう少し広がりがあると・・・優しい味付けで良かった。一生懸命作られありがとうございました。

メニューが沢山で美味しかった。

農産物がもりだくさんな美味しい料理ばかりでお腹が満たされました。

いろいろ食材を使っており、味付けもやさしい感じで、家庭的でとても美味しかったです。ご馳走様でした。皆様有難うございました。

コンテスト表彰と食事会を合わせたイベントでよかったです。お料理もどれもおいしかったです。

美味しかったし、素朴な味で良かったです。

お米献上と聞き、日頃の努力ですね。

いろいろな郷土料理大変おいしかったです。おつくりくださった皆様ありがとうございました。

郷土料理、全部おいしかったです。できればレシピ教えてほしかったです。

心がこもった料理ばかりでした。

どれも美味しくて懐かしい味でした。

おもち・おこわがおいしかった。

素晴らしい料理でしたおいしかったです。

ギョーザが美味しかった。

豊かな食材でとても美味でした。

作り手の皆さんが相当頑張ってらっしゃるのがわかりました。

とても美味しくたくさん頂きました。

どの料理もおいしかった！

料理が美味しく、皆様ありがとうございました。

日頃食べられない畑からすぐの取れたて野菜、根菜、豆、ごまなど、どれもおいしい食材でした。

　　　（２）「景勝地散策」について　（特筆すべき理由）

紅葉を楽しめました！

紅葉が殆んど終わってしまっていたので強滝散策はあまり楽しめなかった寺社、農村などもっと見てみたかった。

紅葉・川の流れ写真を沢山とりました。

足元ばかり見て美しい紅葉はチョッピリ、川の流れの所ばかりでなく落葉の中も歩きたかった。

紅葉美しい。

紅葉がとてもキレイだった。

素晴らしい景色でした！

もうちょっとほかの場所も歩いてみたかった。

自然の中の色、紅葉が素晴らしいです。東京ではみられないよかった。

紅葉がきれいで環境よかった。

景色がよくいいところでしたが道路から見えない場所も行きたかった。

今年一番の紅葉が見れました。

水の流れ紅葉ともにグーです。

紅葉がきれいでした。

紅葉の真っ盛りで満足でした。

強滝周辺はずいぶんときれいな場所でした。

紅葉の見頃が先週だったとのことなので、少し残念でした。

もう少し歩きたかったけど・・・

紅葉がちょっと遅かったようです。

　　　（３）「農村（里山）環境」について　（特筆すべき理由）

鮫川村の方々ともお話し出来てよかったです！

しずかでのんびり出来ます。

日本の里山の豊かさを実感。

日本中に沢山ありますが美しい。

ほとんど見てないし、知らないので、特にコメント出来ません。

久しぶりの自然のふれあい。

自然と空気がおいしくてとてもよい環境です。

一部なのでもっとどのような景色があるのか見たかった。

【問1】　今回のツアーの内容ごとの満足度についてお尋ねします。

                            「鮫川村農村体験ツアー秋」参加者アンケート 集計



空気が全然違います。澄んでました。

星がきれいなんだろうと思います。

又、家族でいきたいと思います。

山々に囲まれ、水もきれいな所ですね。

のんびりゆったりで里山が良いです。

ごみも見られずきれい。

役場の皆様と一体になって頑張っている事が良いと思います。

　　　（４）「地元住民との交流」について　（特筆すべき理由）

前記！

ほとんど交流らしい事はなかったので・・・

チョッピリお話できましたが、作られた方がそばにおられたら・・・もっと生の声が聞きかれたと思います。

初めてお伺いしたので…

友人が料理教室で知りあった村の方と喋れて楽しかった。

北区の催し等でも会えるので親密になれる。

役所の職員のご配慮とてもよかった。村長さんはじめ皆さん気さくで対応がとても良かった。

料理教室のときから、赤いエプロンの方たちにかなりお世話になりました。

もっと交流する機会があればと思ってます。

交流がほとんどありませんでした。

交流する時間がほしい。

皆様、親切で良かったです。

具体的な交流はできずに終わってしまいました。

交流の場が少ない。

　　　（５）ツアー全体として　（特筆すべき理由）

観光も出来ました！

鮫川村ののどかで穏やかな雰囲気が好きです。

バス往復に時間がとられゆっくりしたかった。

参加費は安いし、お得です。

バスは長いが自然の景色が楽しめてよかった。

運転手さんの対応がよかったです。

近く感じ又来られる場所に良い景色があった。

格安でこんなに内容がよくて申し訳ない。

こんなにお安く内容が充実しておりすみません。楽しすぎました。

大変楽しい。また来年も参加したい。

いろいろ手助け頂きありがとうございます。

日帰りなので仕方ないですが、もう少しゆっくりできたら良いですね。

格安でこんなに楽しめて大満足です。

楽しかった。

とても良いツアーだと思います。東京では味わえない農村の田園風景など

【問４】今回のツアー及びプログラムに対するご意見、ご要望、改善した方がよいと思うこと

それ程、寒くもなく紅葉も楽しめてよかったです。新緑の頃も良いのでしょう！献上米も味わえてラッキーでした！

強滝の自然とても素晴らしかったです。食事も全部おいしかったです。あの人数の量を調理するのは、みなさん早朝から大変でした

よね。ありがとうございました。そしてごちそうさまでした。又、来年も是非出席したいです。ほしかった物が手まめ館品切れで残念で

す。

一泊二日でもっとゆっくり村や周辺を旅する企画があれば是非参加したいです。今回は時間が少し足りなくて残念でした

せっかく美味しいものが沢山あったのに、一つ一つが大きくて全部食べることができなかった。ギョーザをはじめもっと小さく作って

下さったほうが・・・

手まめ館での時間は長すぎると思います。

季節の異なるときに又、企画してください。

秋景色、天候（快晴）に恵まれとても心地よい一日でした。

北区からの参加者にリボンとか目印がほしい。料理教室でお世話になりました方と再会できて嬉しかった。

もう少し帰宅時間が早くなると嬉しい。

関わって下さった全ての皆様、ありがとうございました。不満があったわけではありませんが、しいていえば会場に席をもう少し

増やしていただくとよかった。

農業体験とかも面白いかも・・・

３０分待つ間、もったいなかったというか、途中の道の駅で長めに休憩したり、公民館の周りを見て歩く等声かけてくれてもいいか

なと思いました。手まめ館で１時間以上とるなら村のほかの場所を見たかった。



長野県阿智村のように１泊で星を見るツアーとかあれば、集客みこめると思います。私は参加します。

昼の食事を大変美味しく頂きました。

美味しいご馳走を頂くのにテーブル席が空いてなく狭く汁物や飲物を置くのに少し困ったので、テーブル席を増やしてください。足

の悪い方もおられるので。

料理が豊かで幸せな気分になれます。改善点は特に見当たらず、ホタル狩りに来たい！

内容が凄く良すぎて改善するところがありませんでした。今度ホタル狩りにも行きたい。天然のホタルを見たことがないので見たい

です。北区ニュースでは見逃すこともあるので、情報を教えてもらいたいです。

本当は来年も来たいところですが…北区には大学（東洋大・家政女子大など多数、星美など女子校もあります）も多いので若い人

も参加出来るツアーで鮫川村を幅広い世代が知ってもらえるのも良いかと思います。ホタルツアーは親子など。

鮫川村の方と話す機会が無く、何か機会が有るともっと良かったと思います。

地元の方とのふれあいの時間が少ないのでもっと時間がほしいです。

85歳にしてツアーに参加でき本当に嬉しく思います。皆様に大変手助け頂き良い思い出になりました。ありがとうございます。

足が悪いので食べる所に椅子があったのですがテーブルが欲しいと思いました。

また今度は民泊に来たいと思います。

このツアーで大変良いです。

人のつながりをもっと感じられるともっとよいと思いました。

星がきれいとおっしゃってたのでそれも見てみたいです。

豆腐が少し多いように思う。

水がきれいだから魚を増やしたほうが良いと思った。

農家のお母さん職員の皆様、朝早くから本当にご苦労様でした。料理はどれを食べても薄味でとても美味しかったです。料理に

取組む思い入れに心打たれます。これからも一層の努力お願いいたします。

手まめ館の野菜など品が不足だと思いました。買った物が少ないです。


